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DIRETORIA SIRECOM-PA -   
(MANDATO 2018/2022) 
 
 
 
 Prezados diretores e diretoras, está chegando ao fim nosso mandato que iniciamos 

no dia 03 de janeiro de 2018, quando recebemos das mãos do então Presidente Omar 

Fernandes o SIRECOM-PA. 

 

  Pois bem, sabíamos que em 2017 com a reforma trabalhista os sindicatos 

deixariam de receber sua principal receita, a contribuição sindical que passou a ser 

facultativa, de imediato a receita despencou e desde 2018 deixamos de receber. Sabíamos 

também que não era nada fácil administrar o sindicato, mas com muita vontade, 

determinação, iniciamos o mandato na Presidência do SIRECOM-PA. Dois anos depois 

fomos atingidos com uma pandemia que se prolonga até a presente data e que muito nos 

abalou com a perda de amigos, familiares e colegas de profissão, essa dor será eterna. 

 

      Mesmo assim, desde o primeiro dia até agora, o que não nos faltou foi disposição 

e garra para mantermos nosso sindicato em pleno funcionamento, afinal é um sindicato de 

muitas glórias, reconhecido e respeitado pela sua história e relevância, fazemos parte da 

base do sistema FECOMÉRCIO-CNC. Não poderíamos fraquejar diante de tanta 

responsabilidade. 

 

 De imediato reestruturamos o sindicato para nova realidade financeira, contudo a 

entidade continuou dando conta com dificuldades dos desafios que enfrenta diariamente. 

 

 Continuamos prestando Assessora Jurídica, que é a nossa maior demanda, 

firmamos uma parceria com escritório de contabilidade com preços diferenciados para o 

representante comercial, renovamos as parcerias com o SESC, SENAC, 

UNIMED,UNIODONTO, HOTEIS, General Motors (montadora), JGS(seguros), PSICOLOGA 

e firmamos novas parcerias com a PNEUS CONTINENTAL em todo o Estado do Pará com 

descontos diferenciados,  FACULDADE FCC com descontos de 60%, no curso de Direito 

para o representante e seus dependentes. 

 

           Na parte da Comunicação, criamos pagina no Instagram, atualizamos o Site 

criamos grupos de WhatsApp, aonde divulgamos notícias importantes para a categoria. 

Participamos de feiras e eventos como o dia municipal do Representante Comercial na 
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Câmara Municipal de Belém, divulgando a importância da profissão do representante 

comercial.  

 

  Neste mandato, conseguimos melhorar o diálogo institucional com os demais 

sindicatos, reorganizamos o FÓRUM NACIONAL DOS SINDICATOS DE 

REPRESENTANTES COMERCIAIS DE TODO BRASIL, nos reunimos e levamos as 

demandas da categoria, realizamos operações conjuntas que nos trouxe grandes vitórias, 

dentre elas a mobilização junto com os CORES de todo Brasil para derrubar o Projeto de Lei 

5761 do Deputado Alexis Fonteyne, com a força e nome do sindicato eu entrei em contato 

com o Deputado que nos atendeu e tive a oportunidade de explicar os pontos maléficos que 

seu projeto de Lei traria para a categoria, no âmbito jurídico, tivemos decisões favoráveis 

inclusive no Pará e Ceará para não descontar imposto de renda da indenização do 

representante comercial. 

 

     Por fim, gostaria de dizer que dentro das nossas possibilidades fizemos 

muito, mantivemos o sindicato com as portas abertas atendendo a categoria com a 

presteza que merecem. Realizamos todas às convenções coletivas de trabalho de 

forma justa para ambas as partes. 

 

    Gostaria ainda de agradecer a Dona Lia, que incansavelmente nos 

ajudou a manter nosso sindicato em pleno funcionamento, a atuação dela foi 

imprescindível. 

 

     Agradeço profundamente a cada um dos diretores e diretoras pela confiança 

no meu trabalho, não deixando também de agradecer à própria categoria, que deu a mim, 

uma mera colega de profissão, a chance e a oportunidade de ser a Presidente deste 

grandioso Sindicato e representar essa importante categoria, a qual defendo fervorosamente, 

inclusive me reconduzindo para mais um mandato que se inicia em 03 de janeiro de 2022. 

 

   Aproveito para desejar a todos um feliz natal e abençoado ano novo repleto de 

saúde e paz. Gratidão, contem sempre comigo. 

 

 

Muito obrigada. 

 

Belém, 17 de dezembro de 2021 

 

Rita de Cássia de Oliveira 

Presidente SIRECOM-PA 


